

En breve conversación, Creel habla con Trudeau

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, destacó en su cuenta de Twitter que sostuvo una breve conversación con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau. "Tuve una breve conversación con el Primer Ministro @JustinTrudeau, me presenté con las mejores cartas credenciales que tenemos en la @MX_Diputados: un Congreso paritario, lo cual celebró", escribió en la red social.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/mexico--el-universal/435282